
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
Indica ao Executivo, a substituição das lâmpadas frias por lâmpadas de LED na extensão da Avenida
Flácides Ferreira – no Bairro do Gaivota.
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
Solicitamos essa indicação de substituição das lâmpadas frias por lâmpadas de LED, considerando que
as lâmpadas frias geram mais gastos com manutenção e com consumo. Além de se tornarem um
excelente item de segurança, visto que a iluminação de LED é maior e a visualização se faz mais segura.
Além de que, há a economicidade para os cofres públicos. Tanto a manutenção quanto a segurança já
seriam itens bons o suficiente para a troca das lâmpadas frias tradicionais pelas lâmpadas de LED, mas o
outro item que se deve levar em consideração é o custo e, apesar de ser maior na instalação, a economia
é igualmente impactante, o que resulta em uma enorme economia de energia e mais diversos gastos a
longo prazo.
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 4 de setembro de 2023.
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